

ABSTRAK

Eva Natalia Siringo-ringo. Nim. 308311021. Peran Kepala Desa Dalam Mensosialisasikan Pemungutan Pajak Bumi Dan Bangunan Kepada Masyarakat Di Desa Panjang Kecamatan Talawi Kabupaten Batu Bara.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran kepala desa dalam mensosialisasikan pemungutan pajak bumi dan bangunan kepada masyarakat di Desa Panjang Kecamatan Talawi Kabupaten Batu Bara. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Metode deskriptif adalah metode yang digunakan memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang yang akan dilakukan dengan menempuh langkah-langkah pengumpulan data, identifikasi dan analisis pengolahan data, membuat kesimpulan dan laporan dengan tujuan utama mendapatkan gambaran tentang suatu keadaan secara objektif dalam deskriptif situasi.

Jumlah populasi sebanyak 295 kepala keluarga dari dusun IV, VI, VII, VIII, IX dan IX di Desa Panjang Kecamatan Talawi Kabupaten Batu Bara dan jumlah sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah 20% dari jumlah populasi yaitu 59 kepala keluarga yang ditetapkan secara acak sederhana atau *random Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, angket, studi dokumentasi dan wawancara. Dari Hasil penelitian di lapangan setelah data yang dikumpulkan diolah dan dianalisis, maka menghasilkan temuan penelitian yaitu peran kepala desa dalam mensosialisasikan pemungutan Pajak Bumi dan Bangunan kepada masyarakat di Desa Panjang Kecamatan Talawi Kabupaten Batu Bara sudah terlaksana dengan baik. Hal ini dilihat melalui hasil penelitian yaitu kepala desa berperan aktif dalam mensosialisasikan pemungutan Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Panjang Kecamatan Talawi Kabupaten Batu Bara, serta upaya-upaya yang dilakukan kepala desa dalam mensosialisasikan pemungutan Pajak Bumi dan Bangunan Kepada masyarakat terlaksana dengan baik dan sesuai dengan harapan masyarakat di desa panjang. Selain itu juga kepala desa dan perangkat desa juga ikut serta dalam mensukseskan dan mensosialisasikan pemungutan Pajak Bumi dan Bangunan tersebut, serta masyarakat di desa panjang sangat baik dalam merespon sikap pemungut Pajak Bumi dan Bangunan tersebut yang dilakukan oleh kepala desa dan perangkat desa dan ditetapkannya kepala lingkungan sebagai pumungutan Pajak Bumi dan Bangunan di setiap dusun tersebut sehingga mensukseskan pemungutan Pajak Bumi dan Bangunan.